

はぐくみ

安城中部小学校 学校通信

令和6年11月号 10月28日

子どもの願いがかなう学校を目指して

安城中部小学校長 稲 留 雄 一

赤団と白団の団長の力強いスポフェス宣言で令和6年度のスポーツフェスティバルが幕を開けました。運動場に広がった中部っ子の整然と開会式に臨む凛とした姿を指令台から見渡すと、頼もしささえ感じました。

プログラムが始まれば、友達を応援する姿や、楽しそうな笑顔が運動場いっぱいに広がりました。どの場面を切り取っても、温かな雰囲気のスポートフェスティバルだったと思います。

低学年のかわいらしい音遊の退場時に、方向が分からなくなってしまった同級生の手を優しく引いて退場する女の子。「中部どっこいしょ」では、機材トラブルで最後に音が消えてしまったときに、大きな声で歌って演技を支える6年生と演技を最後までやり切った3・4年生。応援席では、団の仲間を応援しようと声をかけ続けるリーダーと、その声に応えて手拍子をそろえる5年生。競技や演技の準備ために一生懸命に走る器具係。競技や演技の合間の笑顔いっぱいの全校ダンス。



自分たちの手でスポーツフェスティバルを作っていきたいという6年生の強い願いが、学校全体に広がっているのだと思いました。私たちは、こんな子どもの姿を求めて日々教育活動を進めています。

スポーツフェスティバルを通しての子どもたちの学びは、その過程も含めてとても大きなものになりました。子どもたちを励まし、見守っていただきました保護者の皆様、地域の皆様に心から感謝申し上げますとともに、子どもたちの主体性を常に心がけ、地道に支え続ける本校の教職員へ感謝の気持ちを改めて伝えたいと思います。

令和7年度PTA役員・運営委員の候補者選出について

安城中部小学校 PTA会長 西澤 政行

PTA会員の皆様には、日ごろよりPTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本年度9月に、令和7年度PTA役員(会長1名、副会長1名)・運営委員5名の候補者選出に向けて、全会員に募集を実施させていただきました。その結果、10名の方々から前向きな回答(立候補3名、やってもよい7名)をいただきました。10月19日(土)に、現PTA役員・運営委員とその10名(うち、1名欠席)の方々にご参加いただき、「令和7年度PTA役員・運営委員選出打ち合わせ会」を行い、選出について話し合いを行いました。そして、話し合いの結果、令和7年度のPTA役員2名及び運営委員5名の候補者が決定し、今後指名委員会、令和7年度PTA総会での承認を得る運びとなりました。

よって、本年度は来年度のPTA役員・運営委員選出のための選出会は行いません。ご協力をありがとうございました。

なお、来年度6年生のお子様が末子であり、PTAの役員・委員や子ども会役員の経験がない会員の方々には、来年度「ベルマーク集計作業」または「環境整備作業」のどちらかに参加していただきます。後日プリントにて活動内容の説明とアンケートを実施いたしますので、ご協力をお願いいたします。

